



Brève de Andra - 2025-09-19T14:52:57+0200

Soumis par andra.vigliett... le ven 19/09/2025 - 14:52

Texte

Jeudi 25 septembre à 19h à La Panacée, avant-première de la série documentaire « La vraie vie » de Guilhem Causse et Ekiem Barbier, en présence des réalisateurs. Ce projet a été soutenu par le fonds

Lien

d'aide à la création ICC. Entrée libre sur inscription.

Thématique(s)

Culture - Patrimoine

Lieu(x)

Montpellier

Date publication

ven 19/09/2025 - 14:52

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/5502>